

*Cuba célèbre la Journée  
internationale de la femme avec  
des défis à relever*

---



Photo : Vladimir Molina

# **La Havane, 8 mars (RHC) Avec une présence significative dans tous les secteurs de la société, les femmes de Cuba arrivent aujourd'hui à la Journée internationale de la femme avec de nouveaux défis en termes de genre.**

Plus de 300 déléguées au 11ème Congrès de la Fédération des Femmes Cubaines débattent de ces défis dans la capitale.

Réunies au Palacio de las Convenciones, les participantes analyseront jusqu'à vendredi les résultats des cinq dernières années de l'organisation, en soulignant les réussites et les défis face aux obstacles imposés par le blocus américain de Cuba.

Entre la dixième édition du congrès et celle-ci, plusieurs changements ont eu lieu dans la nation caribéenne et les femmes cubaines ont été les protagonistes de chacun d'entre eux.

Il convient de souligner l'approbation de documents importants pour les femmes, tels que le code de la famille, le programme national de promotion de la femme et la stratégie globale de prévention et de prise en charge de la violence de genre et de la violence au sein de la famille.

De l'avis de Solanch Sanz, juge du tribunal municipal de Santiago de Cuba, invité à l'événement, la tenue de cet événement dans des circonstances uniques, marquées par la situation économique et sociale que traverse le pays, est une possibilité de réaffirmation patriotique pour les femmes fédérées.

C'est aussi, a-t-elle souligné, un espace nécessaire pour revoir les méthodes, le style et les priorités de travail de l'organisation.

Selon Mme Sanz, le 8 mars est un jour d'une importance transcendante pour les femmes du monde entier et le fait de le célébrer sur l'île, "où nous jouissons aujourd'hui de victoires et de conquêtes en termes de droits et de garanties, représente la fierté d'être une femme cubaine".

Elle a rappelé que Cuba célèbre cette date dans le contexte de l'adoption récente du code de la famille et d'autres normes juridiques qui posent de nouveaux défis dans la construction d'une société plus juste et plus égalitaire, où les écarts d'inégalité entre les sexes qui existent encore dans le pays caribéen sont considérablement réduits.

L'île, a-t-elle dit, doit encore relever le défi de continuer à travailler sur la culture juridique non seulement des femmes cubaines, mais aussi des Cubains "afin que nous puissions nous approprier tout le contenu de l'égalité des sexes, de la paix et de l'harmonie, de la parentalité respectueuse, de la maternité et de la paternité responsables, ce qui contribue également à l'absence de violence sexiste dans notre pays".

Actuellement, les femmes représentent 55,74 % des membres de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et plus de 40 % des personnes qui effectuent des recherches, qu'elles soient titulaires ou auxiliaires (Source : Prensa Latina).



**Radio Habana Cuba**